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REQUISIÇÃO DE NUMERÁRIO PARA VIAGEM 
RESOLUÇÃO Nº 02/2019, DE 02/07/2019 -DIÁRIAS DE VIAGENS 

Ao Assessor de Contabilidade 

Requisição nº 14/20 19 - Diária □º 025 

Requisitante: ( x ) Presidente ( ) Ftmcionário 
Nome: Claodemir José dos Santos 
Va1or: R$ 2.440,76 (Dois mil, quatrocentos e quarenta reais e setenta e 
seis centavos) 
Dotação orçamentária: 33.90.14.14.00 - Diárias no País 
Origem das despesas: alimentação e hospedagem. 
Data da viagem: 19/08/2019 
Data da missão: 20/08/2019 a 24/08/2019 
Destino: Brasilia-DF. 

Objetivo da Missão (comunicado SDG 19/2010 do Tribunal de Contas): 
Participação no "7º Congresso Nacional de Legislativos Municipais", que 
será realizado em Brasilia-DF. Audiência com o Assessor da Senadora 
Federal Mara Gabrilli, para protocolar os Oficios nº 229, visando recursos 
no valor de R$ 250.000,00, a serem destinados para obras de infraestrutura 
urbana e o 230/2019, visando recursos no valor de R$ 250.000,00, a serem 
destinados para aquisição de equipamentos para a e ar1 unicipal de 
Saúde. Audiência com o Deputado Federal · ardo Izar, para rotocolar o 
Oficio nº 231, visando recurs o v R$ 250.000, O, a serem 
destinados à Associação B eficente d Bastos Hospital, a custeio e 
aquisição de equipame 

Presidente 



CÂMARA MUNICIPAL DE BASTOS 

R. Presidente Vargas, 488 • CEP 17690-000 
Bairro: Centro• Cidade: Bastos/SP NOTA DE EMPENHO 

Nº 00 EMPENHOITTPO RECURSO 

Fone. (14) 3478-1601/3478-2777-3478-4099 
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01 LEGISLATIVO 
UNIDADE ORÇAMENTÁRIA 

0 l C~_M_.AR.lt MUNICI PAL 
DOTACÀO 

01 DIÁRIAS - PESSOAL CIVI L I
Nº CONTA 

36 
CREDOR 4 01 Claudemir Santos 
ENDEREÇO FONE CIDADE 

Bastos 
UF 

Rua das Pérolas 76 Par ue Residencial 3478 3148 SP 
LICITAÇÃO NÚMERO SOLICITAÇÃO PROC. COMRPA \/EN CIMENTO 

Di s or Limi te 025 19 08 . 1 9 19 . 08 . 19 
\/ALOR ORÇADO SALDO ANTERIOR VALOR DO EMPENHO VALOR T OTAL 

150 . 000 00 33 . 189, 14 2.440 76 30 . 74 8 , 38 
ITEM QUANT. UNID. ESPECIFICAÇÃO 

1 1 , 0000 Concessão de Diária entregue em 
conf ormidade c om o Art . 4° , item 
II, da Resol ução nº 02 , de 02 de 
jul ho de 201 9, ao Pr esi dente da 
Câmar a Muni cipal de Bastos , 
Claudemir José dos Santos para 
des l ocamento até Brasília- DF. 

4, 0000 Conce ssão d e Diár ia entregue em 
conformidade com o Art . 3° , item 
I, da Resol ução nº 02 , de 02 de 
julho de 201 9 , ao Presidente da 
Câmara Muni c i pal de Bastos , 
Cl audemi r J osé dos Santos p a r a 
des l ocamento até Brasília-DF . 

3 1, 0000 Co ncessão de Diári a entregue em 
c o n f o r midade com o Art . 5° , item 

LOCAL DE ENTREGA 

CONTADOR (A) 

RECIBO 

VALOR UNITÁRIO VALOR TOTAL 

2 12 , 2400 212 , 2400 

DECLA.RO(AMOS) PARA OS DEVIDOS FINS. QUE RECEBEMOS A IMPORTÃNCIA DESTA GUIA DE 

PAGAMENTO CORRESPONDENTE AO ACIMA DESCRITO, E PELA QUAL DOU(AMOS) PLENA E IRREVOGÁVEL QUITAÇÃO 

BASTOS.----'--- ---'----

CHEQUE Nº= q Dj q 1 e 
sANco· ÚQM &Gtt&wi;cti ff ,olou& 
RECURSO_· ___ ___ _ ___ _ 

ASSINATURA / RG: 

CERTIFICO HAVER PAGO A 
IMPORTÂNCIA ACIMA MENCIONADA 

CONTADOR (A) 



CÂMARA MUNICIPAL DE BASTOS 

R Presidente Vargas, 488 • CEP 17690-000 
Bairro: Centro • Cidade: Bastos/SP NOTA DE EMPENHO 

Nº DO EMPENHOfTIPO RECURSO 

Fone: (14) 3478-1601/3478-2m-3478-4099 
e-mail· contabilidade@contabilidade.sp_gov.br 
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01 LEGISLATIVO 
DOTAÇÃO 

CREDOR 401 Cl audemir 

UNIDADE ORÇAMENTÁRIA 
0lCAMARA MUNICIPAL 

DI JÍ...RIAS - PE AL CIVIL 
dos Santos 

ENDEREÇO FONE CIDADE 

Bastos 
UF 

Rua das Pérolas 76 Par ue Residencial 3478 3148 SP 
NÚMERO SOLICITAÇÃO PROC. COMRPA VENCIMENTO LICITAÇÃO 

Di 025 8 . 19 19 . 08 . 1 
SALDO ANTERIOR VALOR 00 EMPENHO VALOR TOTAL 

150 . 000 , 00 33 . 189 , 14 2 .440 , 76 30 . 748 , 38 
ITEM QUANT. UNID. ESPECIFICAÇÁO VALOR UNITÁRIO VALOR TOTAL 

II, da Resolução nº 02 , de 02 de 
julho de 2019 , ao Presi dente da 
Câmara Municipal de Bastos, 
Claudemir José dos Santos para 
deslocamento até Brasília- DF. 106, 1200 106,12 00 

LOCAL OE ENTREGA 

J.ffe!f!-P 
CONTADOR (A) 

RECIBO 
DECLARO(AMOS) PARA OS DEVIDOS FINS. QUE RECEBEMOS A IMPORTÂNCIA DESTA GUIA DE 

PAGAMENTO CORRESPONDENTE AO ACIMA DESCRITO, E PELA QUAL DOU(AMOS) PLENA E IRREVOGÁVEL QUITAÇÃO 

BASTOS, ---=------=------

CHEQUE Nº: q ÜJ 1 ~8 
BANCO· ~ éC(&&~@ 52 JeyJ 
RECURSO·------------

ASSINATURA / RG: 

CERTIFICO HAVER PAGO A 
IMPORTANCIA ACIMA MENCIONADA 

CONTADOR (A) 
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PRESTAÇÃO DE CONTAS 
Requisição nº 14/2019 -Diária nº 025 

Claudemir José dos Santos, Presidente da Câmara Municipal de Bastos, vem 
através do presente prestar contas relativas às despesas efetuadas com as diárias recebidas do assessor de 
contabilidade em 19/08/2019: 

ELEMENTODADESPESA- 33.90.14.14.00.00 - DIÁRlAS NO PAÍS 
1 NOME: 1 Claudemir José dos Santos 

IR.G.17.522.224 l 1-I- ---P-re-st-.d-~-n1-e-!- ~-âm- w--a--- --tl 1 =§!~ 
l REMUNERAÇÃO 11 LOCAL PARA ONDE SE DESLOCOU 
R$ 5.330,82 BrasHia-DF 

PARTIDA CHEGADA 
DATA 19/08/2019 DATA 24/08/2019 1------------ -------1 1-- -...;;;;:_;;.:;,_ ___ -l--__ .;,__.;,__.;,___---l 

HORA 21 :00 PM HORA 06:30 AM 

MOTIVO DO DESLOCAMENTO 
Participação no "7° Congresso Nacional de Legislativos Municipais", que será realizado 
em Brasília-DF. Audiência com o Assessor da Senadora Federal Mara Gabrilli, para 
protocolar os O:ficios nº 229, visando recursos no valor de R$ 250.000,00, a serem 
destinados para obras de infraestrutura urbana e o 230/2019, visando recursos no valor de 
R$ 250.000,00, a serem destinados para aquisição de equipamentos para a Secretaria 
Municipal de Saúde. Audiência com o Deputado Federal Ricardo Izar, para protocolar o 
Oficio nº 23 l , visando recursos no valor de R$ 250.000,00, a serem destinados à 
Associação Beneficente de Bastos - Hospital, para custeio e aquisição de equipamentos. 

DIFERENÇA A RECEBER 

Sr. Presidente, a presente prestação de contas 
encontra-se regular, achando-se conforme para J uivamento. Bastos. 26/08/2019. 

~&;;&4~ 
Con e Inter.no 

2.440,76 

0,00 
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PORTARIA Nº. 024/2019 
De 14 de agosto de 2019. 

Claudemir José dos Santos, Presidente da Câmara 
Municipal de Bastos, no uso de suas atribuições legais, 

RESOLVE: 

I - Nomear uma Comissão de Representação da Câmara 
Municipal de Bastos, composta pelos vereadores Kleber Lopes de Sousa e 
Claudemir José dos Santos, sob a Presidência do primeiro, para representarem a 
Câmara Municipal, nos termos da Resolução nº. 03/2019, de 06/08/2019, no 7° 
CONGRESSO NACIONAL DE LEGISLATNOS MUNICIPAIS, a realizar-se 
em Brasília/DF, no período de 20 a 23 de agosto de 2019; o Presidente desta 
Comissão também será responsável em recolher material sobre o referido evento para 
o arquivo desta Casa de Leis. 

II - A representação proposta nesta Portaria terá o prazo de 
20 (vinte) dias, a contar do ato de sua formalização. 

REGISTRE-SE CUMPRA-SE 

I 
Câmara Munici e ,Bastos, 
Em 1 go 19. 

d antos 
e 

Registrada na Secretaria da Câmara Municipal de Bastos, em livro próprio, sob o n'\ 
024/2019, publicada e afixada no local público de costume na data supra. 

Terezinha Elisa Teles de Carvalho 
Secretária Legislativa de Administração 



JORNAL CIDADE ABERTA 

16/08/2019 - Pag. A4 

Ato Oficial da Câmara de Bastos 
Ctmua MnDlcipal de Butos-SP 

PORTARIA•• 024/ltl9 - De 14 de aaust11 de ?119 

Claudemir Jos6 dos Santos, Presidente da Clmara Municrp31 de ~,. oo uso de suas atribuições legais. 

RESOLVE: 

I - Nomear uma Com.isslo ck llcpresenlaçlo da cam:uu Muni.:ipal d.e Bastos, composta pelos ,-cre~orõ Kicl:tr 
Lopes de Sousa e Claudemir José dos Santos, sob ■ Presid!ncia do pnmciro, para 1ep1ese11ta.:em a CiiIMra \~.:1;.ll. 
nos termos da Ilesofuçllo nº. 03/2019, de 06/08/2019, no 7° CONGRESSO NACIONAL DE LEGISLATIVOS 
MUNlCIPAlS, a realizar-se em Bmsllia/DF, no perlodo de 20 a 23 de agosto ele 2019; o Presidente desta Comwãõ 
também será responsável em recolher material sobre o referido c:1:ento põll"I o arquivo desta Casa de Leis. 

[I - A representação proposta nesta Portaria tm o prazo de 20 (vime) dias, a co11111r do lllO de sua fonnalização. 

REGISTRE-SE PUBLIQUE-SE CUMPRA-SE 

Câmara Municipal de Bastos, 

Em 14 de agosto de 2019. 

Claudemir José dos Samos 
Presidente 

Registrada na Secretaria da Câmara Municipal de Bastos, em livro próprio, sob o nº. 0'.!4,Wl9. publicada e 
nfixoda no local público de costume na data supra. 

Terezinba Elisa Teles de Carvalho 
Secretária Legislativa de Adm inistraçln 



BASTOS 
CAPITAL 
DO ((N{J 

t 1 

M& Direun: 2019/1021) 

Clmlamr José dos S.ntDi 
l're ,dmtf 

1llllDlli Cooiho do Aau 
\ ,ee-Prc;,deme 

EIICJGwienOm 
1 >ccn:l.lrfo 

Lwz Cario. dos s.nw. 
211 Sei:rrtano 

AdmllO t)ia, do 1'lldo 
Vàl:!ldor 

fllDciscoP.B.Farei!adaSilva 
Ven:ador 

JomiNuoea 
Veroarlor 

Kieber Lopes de Sro,a 
Ver,:ador 

Pllroclnlo Moaldro Filho 
Vorcadõr 

l!Dgáio Femmlcl 
Vereador 

TullbKinmm 
Verrodor 

E 

Câmara Municipal de Bastos 
Ruo Presidente Vorgos, 488 •Centro• Fone: ( 14 l 34 7 8-160 l / 34 7 8-2 77 7 / 34 78-4099 • CE P: 17 690-000 •BASTOS• SP 

h ttp: //www. como robostos. sp .gov. b r • e-mo i 1: com oro bostos@como robostos. sp. gov. b r 

RELATÓRIO DE VIAGEM 
(de acordo com a Resolução nº. 02/2019) 

Em cumprimento ao Artigo 73 da Resolução nº. 02/91 - Regime 
Interno da Câmara Municipal de Bastos, como membros da Comissão de Representação 
constituída através da Portaria nº. 024/2019, estamos apresentando o Relatório das 
Atividades ora desenvolvidas no 7° CONGRESSO NACIONAL DE LEGISLATIVOS 
MUNICIPAIS, realizado em Brasília/DF, no período de 20 a 23 de agosto de 2019. 

Nós, vereadores K.Jeber Lopes de Sousa e Claudemir José dos 
Santos e o motorista da Câmara Municipal - Sr. Leandro Zanelli, saímos de Bastos no 
dia 19 de agosto de 2019, segtmda-feira, no período noturno, chegando em Brasília 
DF no dia 20 de agosto aproximadamente às 9h00min. 

No dia 20/08/2019, terça-feira no período matutino estivemos no 
Hotel Brasilia Imperial para fazer o credenciamento e receber o material didático do 
congresso. 

Após o credenciamento e a entrega do material no período 
matutino, fomos para o almoço. Ao retomar, participamos da Solenidade de Abertura 
do 7° CONGRESSO NACIONAL DE LEGISLATIVOS MUNICIPAIS, e inicialmente 
a Sra. Andressa Costa, empresária, de Santos - SP, atuando no mercado de cripto 
moedas, apresentou a palestra com o tema" O Mundo das Cripto Moedas e o Impacto na 
Economia Municipal'' . 

Ressaltou que a CRrPTO MOEDAS é wna moeda digital 
criptografada e descentralizada para troca de ativos e moedas, que realiza transações de 
forma segura, integrada e transparente, através de um livro de contabilidade pública. 

Finalizou sobre a Centralização financeira que é controlado por 
um terceiro, seja uma pessoa, governo ou instituição e descentralização e o sistema 
financeiro sem a necessidade de terceiro, o problema as atuais soluções de blockchain 
em Bitcoin e Ethereum herdaram os mesmos problemas que os protocolos principais, 
bem como softwares de manutenção. 

O Sr. Presidente da UVB - Gilson Conzatti, concluiu dizendo que 
a Cripto Moedas é uma tendência econômica que só tem um caminho, o caminho de ida 
sem voltas e que no fundo vai impactar no desenvolvimento econômico dos municípios. 

Em seguida, o Sr. Marcelo Vitorino - Consultor de comunicação, 
marketing e gestão de crise digital - B F, mencionou algumas dicas para a 
preparação para a campanha de como op niões sobre assuntos regionais, temas do 
interesse dos públicos, exp · ções sobre tema do candidato, participações em eventos, 
eventos de mobilização rópria, pesquisas e enquetes para o Vereador realizar uma 
campanha mais profis onal e começa o trab o no dia seguinte. 

Segundo Vitorino, o aior ativo da comunicação política é o 
tempo e, só o bom . o dele é capaz de red · gastos e trazer bons resultados. 
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Dando sequência, a Vereadora Graça Rezende de Cabedelo-PB, 
fez questão de agradecer o palestrante pelas dicas e que valeu a pena a participação no 
congresso, pois a qualificação é o segredo para um mandato de sucesso e que 
esclarecimentos sobre as novas normas no processo eleitoral e essencial serem 
repassados e aplicados. 

Prosseguindo, o Sr. Ivo Leite - Coordenador Geral popularização 
da ciência do Ministério da Ciência, Tecnologia, Inovações e Comunicações - MCTIC, 
compartilhou algumas de suas experiências à frente do Programa de Popularização da 
Ciência do MCTIC, pelo qual são promovidas feiras e mostras científicas, as 
Olimpíadas Científicas, a Semana Nacional de Ciência e Tecnologia (SNCT), e outros 
Espaços Científicos Culturais. A partir do atual conte}..'to brasileiro, o professor Ivo 
falou sobre os vazios científicos da popularização da ciência no Brasil, discutiu a 
importância das atividades científicas na Educação Básica para construção de uma 
sociedade moderna e sobre como formar professores que possam atuar como agentes 
da Divulgação e da Popularização da Ciência. 

Em seguida, houve a participação do vencedor da 3ª Edição do 
concurso de desenhos da SNCT 2019, Victor Fellipe da Escola Municipal de Clovis 
Guerra de Anápolis - GO, que agradeceu o incentivo da oferecido da rede pública 
municipal e contou um pouco da sua trajetória como estudante. 

Prosseguindo, 
LEGISLATIVO 2019. 

participamos do Lançamento TOP 

Após o encerramento das atividades programadas para o dia 
20/08, retomamos ao hotel para pernoite. 

No dia 21/08/2019, quarta-feira, retomamos ao Hotel Brasília 
Imperial, em que participamos das seguintes atividades: 

Iniciou a plenária do dia 21/08, que foi coordenado pelo Sr. 
Francisco Vieira Garonce - DF, que apresentou o painel "Educação para o Trânsito, 
Mobilidade e a Câmara Municipal", e afirmou que esta é uma grande oportunidade de 
discutir os caminhos legais e práticos para promover segurança viária na sua cidade, 
sem impactar o orçamento municipal, e criando a base para uma segurança viária de 
verdade, que salva vidas e economiza recursos que hoje são drenados para o tratamento 
de vitimas do trânsito. 

O Sr. Francisco fez as seguintes perguntas: Você já parou para 
pensar quanto que sua cidade está gastando as v1 · as do trânsjto? E quanto ela 
deixa de ganhar quando as vítimas fie afastadas do abalho por acidentes viáiios? 
As vidas perdidas não podem se r serem mensura quanto ao impacto que têm 
sobre os que ficam. Mas será qu existe alguma forma d mudar esta realidade? Existe 
uma saída para esse problema? ua missão, hoje, é cond ·r estudos e apontar caminhos 
para que o Brasil possa alcan ar a meta de reduzir e 50% o número de mortos no 
trânsito, abordou Garonce em a participação. 

2 
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Dando continuidade, ressaltou que na ocasião em que apresentou 
soluções efetivas, que estão à disposição de todos os municípios brasileiros, mas que 
por falta de difusão não chegam ao conhecimento dos Legisladores e gestores 
municipais, além de mostrar os problemas, Garonce apontou soluções que estão ao 
alcance das cidades. 

Durante a apresentação o Diretor Presidente do Observatório 
Nacional de Segurança Viária, José Aurélio Ramalho, fez sua manifestação em apoio a 
campanha Maio Amarelo. 

Prosseguindo, o Sr. Carlos Manbanelli que é mestre em 
Comunicação pela Universidade Metodista de São Paulo. Fundador e Presidente da 
ABCOP (Associação Brasileira de Consultores Políticos), e falou com profundidade 
sobre o histórico das campanhas eleitorais e os desafios atuais e futuros da já presente 
eleição 2020. 

Em seu pronunciamento, o Sr. Carlos Manhanelli teve um 
momento marcante da apresentação foi quando abordou o tema "Internet para 
Campanhas Eleitorais'', onde diferenciou uma simples campanha eleitoral pela internet 
e uma campanha eleitoral com resultados em votos, deixando claro que o diferencial é 
a emoção. E entre os exemplos estavam os motes de Obama e Bolsonaro, mostrando o 
que atinge seguidores, eleitores e pessoas. 

Finalizando o presidente da UVB - Gilson Conzatti, disse que 
Carlos Manhanelli, foi uma grande atração para os parlamentares que q uerern fazer uma 
boa comunicação no mandato e proporcionou dicas de como trabalhar pensando no 
futuro~ e ressaltou que a UVB está privilegiando os vereadores e vereadoras do Brasil, 
com palestrante deste gabarito. 

Após o encerramento das atividades programadas para o período 
matutjno, fomos para o almoço. Ao retomar, participamos da Plenária sobre a 
importância do Controle Social, como ferramenta de combate à corrupção e na boa 
aplicação dos recursos públicos. 

A palestra da gestora de políticas públicas com foco em controle 
interno e defesa nacional, Barbara krysttal, abordou o tema de fundamental importância 
do combate à corrupção por meio do controle institucional e social, desta forma 
investigou em cocriação com a participação constante dos vereadores presentes: 
analises dos portais, da acessibilidade, das estruturas do controle interno do executivo 
e das controladoria de câmaras. 

ntinuidade, a p lestrante falou sobre outro ponto 
fundamental que foi o emp eramento dos cons hos, dos observatórios sociais e das 
ferramentas de ouvidoria além das funções co titucionais. Ern complemento foi 
fundamentado as relaçõe do controle ex1em , interno e social nos âmbitos dos 
crimes de gênero corrupçã aprofundando as aklises do 1EGM em diversos estados 
dos vereadores presentes. 

~ 
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Finalizando, a palestra perpassou os ctiversos temas do cenário do 
sistema de controle, onde gestão do risco, compliance, cartas de serviços públicos , 
normas, relatórios foram base para a atuação presente e futuro dos presentes, em que se 
aposta em uma atuação ainda mais profissional do legislativo e do executivo em busca 
da melhoria dos gastos públicos de adequação as necessidades para o brasil participar 
do OCDE. 

Em seguida, foi concedido um espaço para o Painel das mulheres 
que foi comandada pelo Presidente da UVB - Gilson Conzatti. 

Durante a apresentação algumas vereadoras fizeram sua 
manifestação e contaram algumas ações de vereadora em cada Município. A vereadora 
Simone Oliveira de Aguá Clara -MS conhecida como Simone Xucra, foi a 4ª vereadora 
mais bem votada em seu primeiro mandato, onde realiza projetos sociais como o 
gabinete itinerante visando atender a população em suas indicações, mantém o projeto 
"Tenda Solidária" que recolhe roupas para doar as pessoas carentes do município. 

A vereadora Maria Helena Trentin de Anchieta-Se foi a segunda 
vereadora a fazer seu pronunciamento onde falou da grande diferença entre o homem 
e a mulher na política e dos incentivos para inserir cada vez mais mulheres na política 
brasileira. 

Na sequência Graça Rezende, Vereadora do Município de 
Cabedelo-PB relatou que, apesar da marcante desigualdade, a mulher pode sim e deve 
estar na política e não é só para completar a vaga no partido e sim competir de forma 
igual. Da cidade de Guaraí - TO, a vereadora Maria de Fátima Coelho falou da 
sua contribuição no município onde procura estar sempre em contato com os eleitores 
e amigos em diversas situações. 

Do município de Parintins-AM, Vanessa Gonçalves em seu 3 
mandatos falou da importância em participar dos Congressos pois desde que começou 
a participar aprendeu a reconhecer a importância comunicação digital no mandato, 
divulgar suas ações, informar o eleitor e incentivar a acompanhar de perto as indicações 
.Representar minha Parintins e o Estado do Amazonas neste congresso é motivo de 
orgulho, com dedicação e, acima de tudo , honrando a confiança do povo parintinense 
é que fazemos a diferença finalizou Vanessa Gonçalves. 

Vale destacar ainda, que mesmo com a importância das 
iniciativas de ações afirmativas, essas não se configuram como meio e fins únicos para 
a viabilização de mais mulheres na polí · . ara I o, é necessário que os políticos, os 
partidos e o Estado se compro~ com uma genda mais igualitária e que a 
sociedade civil consiga estim ar e exigir uma mud ça nesse cenário. 

No ia 21/08/2019, após o en erramento do Congresso estivemos 
em audiência com o As ssor da Senadora Fede al da Bancada Paulista - Mara 
Gabrilli, protocolando os ficios nºs: 229/2019, visando destinar recursos financeiros 
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no valor de R$ 250.000,00 ao Município de Bastos a serem destinados para a execução 
de obras de infraestrutura urbana; e 230/2019, visando destinar recursos financeiros no 
valor de R$ 250.000,00 ao Município de Bastos, para o custeio ou aquisição de 
equipamentos a serem destinados para a Secretaria Municipal de Saúde. Em segui~ 
estivemos em audiência com o Deputado Federal -Ricardo Izar, e protocolamos o 
Ofícios nº. 231/2019, visando destinar recursos financeiros no valor de R$ 250.000,00 
a serem destinados à Associação Beneficente de Bastos - Hospital, para o custeio ou 
aquisição de equipamentos. 

Após o encerramento das atividades programadas para o dia 
21/08, retomamos ao hotel para pernoite. 

No clia 22/08/2019, participamos das seguintes palestras, o Dr. 
Guilherme Barcelos - Advogado eleitorista Brasília/DF, abordou sobre o tema ''PaineJ 
Eleições 2020 - Reforma Eleitoral - O mandato atual e as alterações na lei eleitoral". 

Em seu pronunciamento, disse que o Direito Eleitoral se afigura, 
pois, como o ramo do Direito Público encarregado de disciplinar, às inteiras, o processo 
eleitoral, abrigando todas as questões afetas ao processo de escolha da representação 
popular, isto é, desde as nuances relativas ao alistamento ou cadastro eleitoral, até a 
diplomação dos eleitos, sendo o verdadeiro ramo do conhecimento jurídico vetor do 
rico processo de sufrágio da representação política. 

Considerada a impossibilidade de os cidadãos exercerem por si o 
poder político, as democracias modernas se afiguram como representativas. Assim, 
revela-se como indispensável a realização de eleições livres e periódicas, possibilitando, 
dessa maneira, que o povo designe os seus representantes. Nesse prisma, o Direito 
Eleitoral desponta como o ramo jurídico responsável pela disciplina desse importante 
processo, de modo a assentar, geral e indiscriminadamente, as regras do jogo eleitoral. 

É , o Direito Eleitoral, portanto, a disciplina que irá pôr à mesa as 
cartas-bases do processo de escolha da representação popular, albergando, 
exemplificativamente, a sistemática afeta ao sistema eleitoral, ao alistamento eleitoral, 
ao domicílio eleitoral, ao quadro de eleitores, votantes e candidatos, a propaganda 
eleitoral, financiamento das campanhas, condições de elegibilidade, causas de 
inelegibilidade, sistema de votação e apuração dos votos, proclamação dos eleitos, 
diplomação, ilícitos eleitorais, ações judiciais e recursos, cnmes eleitorais e ritos 
correspondentes etc. 

Após o encerra o a· idades programadas para o período 
matutino, fomos para o almoço o retomar, o ev nto foi realizado no plenário 2 do 
anexo II da Câmara, em B ilia, quando particip os do evento de lançamento da 
Frente Parlamentar Mista unicipalista. 

A ep. Aline Gurgel - Presi ente da Frente Parlamentar em seu 
pronunciamento destaco que é necessária uma di cussão, no âmbito dos legislativos 
municipais, sobre a reforma ·butária. Para ela isso "vem ao encontro do fortalecimento 
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da participação do legislativo municipal nas questões nacionais. Discutir essa temática 
significa envolver o poder legislativo em um debate que há muito tem atravessado o 
cenário nacional e impactado a vida dos munícipes. Entender, discutir e propor 
configurações ao plano de reforma tributária em discussão significa dar voz aos que na 
ponta sentem os impactos das politicas nacionais". 

Prosseguindo, o lançamento da Frente foi prestigiado por 
parlamentares federais, vereadores e representantes de instituições parceiras. O 
lançamento da Frente contou com as presenças de deputados federais, do presidente da 
Fenalegis Antonio Carlos Fernandes; do presidente da União dos Vereadores do Brasil 
(UVB), vereador Gilson Conzatti; do presidente do Sindilegis, Petrus Elesbão; do 
representantre da Bússola Eleitoral, Luís K.imaid; representantes de Câmaras 
municipais de diversos municípios brasileiros. 

Em seguida, o Sr. Antônio Carlos Fernandes Presidente da 
F enalegis, destacou que a Frente vai dar voz aos municípios no Congresso Nacional e 
ressaltou que a iniciativa da deputada Aline e sua preocupação com as questões 
municipalistas, unidas ao ctinamismo e a capacidade de articulação política da deputada 
vão fazer a diferença e nortear a dinâmica de atuação da Frente. 

Durante o evento foi ministrada a palestra com o tema "Uma 
Visão sobre as Propostas de Reforma Tributária" proferida pelo Dr. Cássio Vieira, 
presidente daFenafisco. 

A deputada Aline ressaltou, ainda, que a Frente já começa forte. 
Além do comprometimento dos deputados federais envolvidos diretamente no 
movimento, conta com a parceria de entidades de importância no cenário nacional como 
a FENALEGIS, a UVB, a FENAFfSCO, o SINDlLEGIS entre outras. 

Após o encerramento das atividades programadas para o dia 
22/08, retomamos ao hotel para pernoite. 

No dfa 23/08/2019, sexta-feira, retomamos ao Hotel Brasília 
Imperial, em que participamos da plenária que foi coordenado pelo Dr. Eduardo 
Requião - Advogado especialista em direito administrativo municipal, que apresentou 
ao público presente a palestra sobre o Processo Legislativo Municipal com Enfase na 
Atualização da Lei Orgânica Municipal e do Regimento Interno, tema este que agradou 
os participantes que interagiram bastante durante toda a palestra. 

Em seguida, na comoru~i07:ta--mesa tivemos o Vereador, Thiago 
Batalha que é Vice-presidente da c~ a municipal Aracaju - SE e o Vereador de 
Orobó-PE, Paulo Brito que fizer sua manifestação saudação ao público presente. 

fato da necessidade de pe 
estar aptos a realizar os pr 

continuidade, a escolha do tema apresentado dá-se pelo 
·tir que os legisladores unicipais possam cada vez mais 
ssos de atualizações e refonnulações de suas legislações, 
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principalmente, em virtude de diversas Leis Orgânicas e Regimentos Internos e estarem 
bastante desatualizadas. 

E durante a apresentação o Advogado, Especialista em Direito 
Público, escritor e palestrante Danilo Falcão interagiu com o público por mais ou 
menos 1 horas com aproximadamente 400 Vereadores de 19 municípios, onde 
esclareceu algumas dúvidas dos participantes sobre o voto do Presidente da Câmara no 
processo legislativo, quórum regimentares, emendas impositivas, temas muito 
abrangentes que diz respeito ao cotidiano do parlamento municipal especialmente 
procurando fortalecer a entidade os vereadores do brasil. 

Prosseguindo, na oportunidade Danilo Falcão agradeceu a 
participação no Congresso e parabeaizou o Presidente da UVB, Gilson Conzatti pela 
realização deste grande evento e pela direção da entidade que representa os mais de 57 
mil vereadores. 

Após o encerramento, nós, vereadores Claudemir José dos 
Santos, Kleber Lopes de Sousa e o Motorista da Câmara Municipal - Sr. Leandro 
Zanelli, saímos em retomo para o município de Bastos no dia 23/08/2019 às 20h00min, 
chegando aproximadamente às 6b30min. 

Segue em anexo os certificados de comparecimento e ofícios 

protocolados. 
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Bastos, 19 de agosto de 2019. 

Ofício nº. 229/2019 

Senhora Senadora, 

Em atenção ao contido no requerimento nº. 126/2019, de 
autoria do nobre vereador Kleber Lopes de Sousa, cuja cópia segue em anexa, ora 
aprovado por unanimidade de votos na 13ª Sessão Ordinária, realizada no dia 05 de 
agosto de 2019, respeitosamente, rogo a Vossa Excelência que viabilize a 
anre.~P.nhlcão rfp uma F,mencfa l>arhtmentar ao O rcjlmPnto rfa l lnifio - PYP.rdc-io 

de 2020, visando destinar recursos financeiros no valor 
Municí io de Bastos a serem destinados de obras de 
infraestrutun urbana. 

Ciente de pode 
antecipo meus agradecimentos e re vo protestos e elev da estima. 

Excelentíssima Senhora 
Mara GabriUi 
DD. Senadora Federal da Bancada Paulista 
Senado Federal 
'QDAm TA nv _...,.._....._.&.a..J.&.&.J.A.6-.a ...,. ... 
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REQUERIMENTO Nº. 126/2019 
de 31 de julho de 2019. 

Requeiro ao Senhor Prefeito Municipal e ao Senhor Presidente da 
Câmara Municipal, na forma regimental, que envie oficio a Sra. Mara Gabrilli - Senadora, 
solicitando-lhe que viabilize a apresentação de uma Emenda Parlamentar ao Or9amento da 
União para o exercício de 2020 ou que faça gestões junto aos órgãos competentes do Governo 
Federal, visando a liberação de verbas ao município de Bastos, no valor de R$ 250.000,00, a 
serem destinados para a execução de obras de infraestrutura urbana. 

JUSTIFICATIVA 

Como Vereador do Poder Legislativo Bastense, e representando dos 
interesses da população bastense, estou apresentando o presente requerimento rogando a nobre 
Senadora - Mara Gabrilli, no sentido de, quando da tramitação da Peça Orçamentária da 
União viabilize a apresentação de o.ma Emenda Parlamentar, visando assegurar 
recursos financeiros ao Município de Bastos no valor de RS 250.000,00 (duzentos e 

cinquenta mil reais) a serem destinados para a execução de obras de infraestrutura 
urbana, ou que faça gestões junto ao Governo Federal. 

Para simples esclarecimento, as vias públicas estão precisando ser 
recapeadas, haja vista que devido à falta de recursos financeiros e devido à ação das chuvas, 
elas estão repletas de buracos e em muitos trechos praticamente a pavimentação asfáltica já foi 
totalmente destruída 

V ale ainda ressaltar que atualmente o município de Bastos, como a 
maioria dos municípios brasileiros, atravessam por dificuldades financeiras devida à crise que 
atravessa o país, sendo que é impossível melhorar o atendimento na área da saúde. 

Diante da inexistência de verbas nos cofres municipais, entendo ser 
necessário e inevitável solicitar a nobre Senadora Mara Gabrilli, dentro das possibilidades, 
que apresente a referida Emenda Parlamentar junto ao Senado Federal, visando o repasse de 
verbas ao município de Bastos, as quais serão destinadas, única e exclusivamente, na 
execução de obras de infraestrutura urbana 

Diante do exposto, estamos apresentando o presente requerimento, e 
rogo o apoio dos nobres Pares na aprovação da propositura. 

Plenário Vereador Vicente Mitihiro Ishikawa, 
Em 31 de julho de 2019. 

~Lo~ 
Vereador 
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Bastos, 19 de agosto de 2019. 

Ofício oº. 230/2019 

Senhora Senadora, 

Em atenção ao contido no requerimento oº. U7/2019, de 
autoria do nobre vereador Kleber Lopes de Sousa, cuja cópia segue em anexa, ora 
aprovado por unanimidade de votos na 1J3 Sessão Ordinária, realizada no dia 05 de 
agosto de 2019, respeitosamente, rogo a Vossa Excelência que viabilize a 
anresenfa<'ão df> uma F.mf>nda Parlamentar ao Or<'ame Tniíio «"Xt'T('tr,m 

de 2020, visando destinar recursos financeiros valor de RS, 250.000,00 ao 
Município de Bastos, visando o costeio ou aquisição de equipamentos a serem 
destinados para a Secretaria Municipal de Saúde. 

Ciente de poder co-+n-................. vossa indispensável atenção, 
antecipo meus agradecimentos e reno protestos de ele da estima. 

Excelentíssima Senhora 
Mara Gabrilli 
DD. Senadora Federal da Bancada Paulista 
Senado Federal 
:BRA.SÍI,L-\ DF 

\ 1 
A~ciosamen 
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REQUERIMENTO Nº. U7 /2019 
De 31 de julho de 2019. 

Requeiro ao Senhor Presidente da Câmara Municipal, na forma 
regimental, que envie oficio a Sra. Mara Gabrilli - Senadora Federal, solicitando
lhe que viabilize a apresentação de uma Emenda Parlamentar ao Orçamento da União 
- exercício de 2020, visando destinar recursos financeiros no valor de R$ 250.000,00 
à Prefeitura Municipal de Bastos, visando o custeio ou aquisição de equipamen!:os 
para serem destinados à Secretaria Municipal de Saúde. 

JUSTIFICATIVA 

Como é do conhecimento dos nobres Pares e da nobre Senadora 
Federal, a Prefeitura Municipal de Bastos, como outras Municipalidades do Brasil, 
atravessam grandes dificuldades financeiras para a execução de obras, aquisição de 
equipamentos, manutenção de serviços públicos essenciais à população, e em especial 
na área da saúde pública. 

Sendo ass~ é necessário e de suma importância que o Poder 
Legislativo, dentro de suas prerrogativas, envide esforços em todos aspectos visando a 
liberação de recursos financeiros ao município de Bastos a fim de serem aplicados na 
saúde pública municipal, visando atender a população bastense com dignidade na área 
da saúde. 

E conhecedor da atuação da nobre Senadora Federal no Senado 
Federal, como representante legal dos municípios paulistas, estou apresentando o 
presente requerimento rogando-lhe que viabilize a liberação de recursos financeiros ao 
Município de Bastos, no valor de R$ 250.000,00 para o custeio ou aquisição de 
equipamentos; e rogo o apoio dos nobres Pares na aprovação da propositura. 

Plenário Vereador Vicente Mltihiro Ishikawa, 
Em 31 de julho de 2019. 

k~~ 
Kleber Lopes de Sousa 

Vereador 

ê 



CÂMARA DOS DEPUTADOS 
Gabinete do Deputado Federal Ricardo lzar - SP 

Brasília-DF, 21 de agosto de 2019. 

DECLARAÇÃO 

Declaro, que o Vereador Kleber Lopes de Sousa, da Câmara Municipal de BASTOS/SP, 

esteve no Gabinete do Deputado Federal Ricardo Izar. em Brasília. nos dias 20 e 21 do co1Tente para 

tratar de assuntos relacionados ao Murucípio de BASTOS/SP, entre outros a possibilidade de 

destinação de recmsos financeiros. 

I 
I 

:QL / · 
IAS [ E 

Secretária Parlamentar 

Câmara dos Deputados I Anexo IV• 6° andar • Gabinete 634 1 CEP 70160-900 · Brasília/DF 
Tels (61) 3215-5634 /3634 - Fax (61) 3215-2634 1 dep.ricardoizar@camara.leg.br 

Av. Brigadeiro Luis Antonio, 3662 J Jardim Paulista I CEP 01402-001 - São Paulo/SP 
Tel (11) 3887-7322 - Fax (11) 3887-7258 I ricardoizar@uol.com.br 



-& CÂMARA DOS DEPUTADOS 
- Gabinete do Deputado Federal Ricardo lzar - SP 

Brasília-DF. 21 de agosto de 2019. 

DECLARAÇÃO 

Declaro, que o Vereador Claudemir José dos Santos, da Câmara Municipal de BASTOS/SP. 

esteve no Gabinete do Deputado Federal Ricardo lzar. em Brasília nos dias 20 e 21 do corrente para 

tratar de assuntos relacionados ao Município de BASTOS/SP, entre outros a possibilidade de 

destinação de recursos financeiros. 

. 
....-m ,'Y\...lv\.,U'-. T'\ 1 \J ..s:, "'\"'-<w 

TAMTRES MARTINS VIANA 

Secretária Parlamentar 

Câmara dos Deputados I Anexo IV• 6º andar • Gabinete 634 1 CEP 70160-900 - Brasília/DF 
Tels (61 ) 3215-5634 / 3634 • Fax (61) 3215-2634 1 dep.ricardoizar@camara.leg.br 
Av. Brigadeiro Luis Antonio, 3662 I jardim Paulista I CEP 01402-001 - São Paulo/ SP 

Tel (11) 3887-7322 - Fax (11) 3887-7258 I ricardoizar@uol.com.br 
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Bastos, 19 de agosto de 2019. 

Ofício oº. 231/2019 

Senhor Deputado, 

Em atenção ao contido no requerimento oº. 128/2019, de 
autoria do nobre vereador K.Jeber Lopes de Sousa, cuja cópia segue em anexa, ora 
aprovado por unanimidade de votos na 13n Sessão Ordinária, realizada no dia 05 de 
agosto de 2019, respeitosamente, rogo a Vossa Excelência que viabilize a 
anrt>Sf'ntadio rlf' nma Fimf'mfa Parlamentar ao Orc-amento da TTnião - exerdcio 
de 2020, visando destinar recursos financeiros no valor de R$ 250.000,00 a serem 
destinados à Associa ão Beneficente de Bastos - Hos o o custeio ou 
aquisição de equipamentos. 

Ciente de pode a ' vel atenção, 
antecipo meus agradecimentos e re ele 

Excelentíssimo Senhor 
Ricardo lzar 
DD. Deputado Federal da Bancada Paulista 
Câmara dos Deputados 
.BP .... A..EÍLJA DF 

GAB. DEP. RICARDO IZAR 
E 

REÇEBI O ORIGINAL 
m :À / o g · 'ffl <Sr" , . 

Tatiana Martins Ponto 
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REQUERIMENTO Nº. 128/2019 
De 31 de julho de 2019. 

Requeiro ao Senhor Presidente da Câmara Municipal, na fonna 
regimental, que envie oficio ao Sr. Ricardo Izar - Deputado Federal, so1icitando-lbe 
que viabilize a apresentação de uma Emenda Parlamentar ao Orçamento da União -
exercício de 2020, visando destinar recursos financeiros no valor de R$ 250.000,00, a 
serem destinados à Associação Beneficente de Bastos - Hospital, visando o custeio ou 
aquisição de equipamentos. 

JUSTIFICATIVA 

Como é do conhecimento dos nobres Pares e do nobre 
Deputa.do Federal, a Associação Beneficente de Bastos é mantenedora do único 
Hospital de Bastos; sendo assim, é necessário e de suma importância que o Poder 
Legislativo, dentro de suas prerrogativas, envide esforços em todos aspectos visando 
manter em pleno funcionamento o hospital, visando atender a população bastense na 
área da saúde. 

Vale ainda ressaltar que, apesar do esforço da Diretoria da 
Associação Beneficente de Bastos - o Hospital, as dificuldades financeiras são muitas 
e faltam recursos para quase tudo. 

E conhecedor da atuação do nobre Deputado Federal na Câmara 
dos Deputados, como representante legal dos municípios paulistas, estou apresentarido 
o presente requerimento rogando-lhe ao nobre Deputado Ricardo lzar que viabilize a 
liberação de recursos financeiros ao Hospital, no valor de R$ 250.000,00 para o 
custeio ou aquisição de equipamentos; e rogo o apoio dos nobres Pares na aprovação 
da propositura. 

Plenário Vereador Vicente Mitihiro lshikawa, 
Em 31 de julho de 2019. 

~~~-
Kleber Lop;d~u;;-

Vereador 
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UNIÃO DOS VEREADORES DO BRASIL 

CERTIFICADO 

A União dos Vereadores do Brasil - UVB , usando das prerrogativas 

estatutárias, confere o presente certificado a CLAUDEMIR JOSt oos SANTOS 

do Município de BASTOS , Estado do SP pela participação 

7° Congresso Nac. Legislativos Municipais de 20 a 23 de agosto de 2019 em Brasília DF 

J.\M 
Gilson Conzatti 

Presidente da UVB 

BRASÍLIA - DF ,23 de agosto de 2019. 

www. u vbb ras i l. com. b r 



7 ° Congresso Nacional de Legislativos Municipais 

20 a 23 de agosto de 2019 -Brasilía-DF 

Programação: 

Piil 20/08 - Terça - Feira 

I Oh - Credenciamento e entrega de material 

14b -Abertura Oficial 

14h - O Mundo das Cripto Moedas e o impacto na economia municipal-Andressa 
Costa - especialista em Cripto Moedas - Santos/SP 

l 5h - O Mandato Municipal e a Gestão Digital-Marcelo Vitorino - Consultor de 
comunicação, marketing e gestão de crise digital - Brasília/DF 

16h30- Os municípios e a popularização da ciência-Ivo Leite - Coordenador
Geral de Popularização da Ciência do Ministério da Ciência, Tecnologia, 
Inovações e Comunicações (MCTTC) 

l 7hl0- Lançamento TOP LEGISLATIVO 2019 

Dia 2 J/08..=.!!Jwrta-Feira 

09h-Educação no Trânsito, Mobilidade Urbana e a Câmara Municipal-Francisco 
Vieira Garonce - DF 

1 Oh - A importância da comunicação no mandato-Carlos Manhanelli - Presidente 
da Associação Brasileira de Consultores Pollticos 

14h - A importância do Controle Social como ferramenta de Combate à 
Corrupção e na boa aplicação dos recursos Públicos-Barbara T<rystall -

l 6h- Painel: Mulher, Política e Reformas-Coordenação Fórum da Mulher 
Parlamentar 

Dia 22/08 - Ouillta - Feim 

09h - Projetos de inclusão pela Secretaria Especial dos Esportes/Ministério da 
Cidadania- Mediador Tbiaguinbo Batalha(Vereador de Aracaju-SE) 

1 Oh3 O - Painel Eleições 2020 - Reforma Eleitoral - O mandato atual e as 
a lterações na lei eleitoral-Dr. Guilherme Barcelos, advogado 
eleitoralista Brasllia/DF 

A TARDE ATIVIDADE NA CÂMARA DOS DEPUTADOS - local a ser 
informado durante a realização do evento 

14b - Como a Reforma Tributaria afeta Municípios e Municipes.-Participantes 
convidados: Deputada Federal, Aline Gurgel -Presidente da Frente Parlamentar, 
Senador Davi Alcolumbre, Presidente do Senado Federal, Presidente da 
Câmara dos Deputados, Rodrigo Maia, Deputado Luiz Carlos Morta, Vice 
da Frenle Parlamentar, Presidente da UVB e Presidente da Honra da Frente pelas 
institu ições. vereador Gilson Conzatti, Presidente da Fenalegis, Antônio Carlos 
Fernandes e Presidente da ANA FISCO, Cássio Vieira. 

Dia 23/08-Sexta - Feire, 

09h- Processo Legislativo Municipal com ênfase na atualização da Lei Orgânica 
Municipal e Regimento Interno-Dr. Eduardo Requião, advogado especialista em 
direito administrativo municipal 

11 h- Solenidade de entrega Certificados 

12:00- Assembleia Geral conforme edital/câmaras füiadas 

PROGRAMAÇÃO SUJEITA A ALTERAÇÕES SEM AVISO PRÉVIO, devido a 
confirmação dos convidados 
Carga Horária: 20 horas 
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